



MELLAG BOMM KELEIER

# MELLAC INFOS

Bloavezh mat  
2026  
Bonne année

Pensez à la planète !  
N'imprimer ce document que si  
nécessaire.



## VIE MUNICIPALE – BUHEZ AR GUMUN



### ❑ LE C.M.J SE RENOUVELLE

Suite aux différentes interventions auprès des jeunes de la commune, la campagne a battu son plein. 18 candidates et candidats se sont positionnés pour être élus au Conseil Municipal des Jeunes pour les 2 prochaines années. A l'issue des votes qui se sont déroulés en fin d'année 2025 et selon la parité, 15 membres ont été élus. Ainsi, l'installation du C.M.J s'est déroulée ce vendredi 9 janvier sous l'égide du Maire en présence des familles des jeunes élus.



### ❑ PRÉSENTATION DU PROJET D'AMÉNAGEMENT DE LA V.C 7

Il y avait du monde ce jeudi 4 décembre pour prendre connaissance du projet d'aménagement de la voie communale (N° 7) allant du giratoire de Kergroës au carrefour de Kernours. La présentation a été faite conjointement par Franck Chapoulié, Maire de la commune, David Le Roux, Adjoint à la voirie et le cabinet Nicolas, mandaté pour étudier l'aménagement de voirie. Les participants ont ainsi pu découvrir l'histoire de cette route communale et le projet d'un montant total estimé à 1.300.000 €HT pour lequel il est attendu des subventions à hauteur d'environ 44 %. Suite aux échanges avec les citoyens, des suggestions ont été prises en compte par le cabinet pour affiner l'étude. Une nouvelle présentation est prévue au mois de février à destination des habitants.



### ❑ INAUGURATION DU TERRAIN DE FOOT FIVE

Ce samedi 6 décembre, la nouvelle tribune du stade et le terrain de Foot Five ont été inaugurés par Monsieur Le Maire et le Président du Stade Mellacois en présence d'un public intéressé et d'élus. L'inauguration a été ponctuée, certes, par des discours mais aussi par un match amical entre élus et joueurs du club de football. Le terrain de Foot Five, tant attendu, est maintenant accessible à toutes et tous en fonction d'un planning d'occupation prévu pour l'école et le club de football.



### ❑ CONSTRUCTION DU SKATEPARK

Commencé au mois de novembre par le terrassement, le skatepark avance. L'entreprise « The Edge » a coulé la dalle béton ces derniers jours sur laquelle les pratiquants évolueront. La fin de chantier est prévue fin janvier pour une inauguration le 7 février.



### ❑ AMAELLE OLIVIER, UNE NOUVELLE AGENTE POUR MELLAC

En ce début d'année, Amaëlle Olivier a rejoint l'équipe des agents communaux. Venue prendre la relève de Nolwenn Basile, agente à la médiathèque, elle était auparavant en poste sur la ville de Rennes. Elle sera en charge de la partie jeunesse (achats, animations, accueil des classes de l'école, etc...). Sa 2<sup>e</sup> mission : la communication pour la mairie. Bienvenue à elle !



## □ DES HISTOIRES POUR LE SPECTACLE DE NOËL

Ils étaient nombreux ce 23 décembre à la Mella'thèque venus écouter les histoires de Noël en Bretagne animées par la Bande à Grimaud, artistes de talent. Ainsi, les spectateurs se sont vus bercés par un spectacle alliant histoire, chant et musique. Un vrai régal !



## □ UNE FORMATION PREMIER SECOURS

Sur proposition de Pierre Saffray, bénévole au comité des fêtes de Penlann, 13 membres d'associations mellacoises ont profité des congés de fin d'année pour participer à la formation « Premier secours ». Avec Gildas Le Garrec, lieutenant au centre de secours de Quimperlé, les participants ont intégré les connaissances et les gestes nécessaires à la mise en œuvre des premiers secours. Une formation particulièrement utile lors d'événements se déroulant dans un établissement recevant du public.



**Retrouvez toutes les manifestations et évènements associatifs sur le site internet de la mairie**  
<https://mellac.bzh/mon-quotidien-2/liste-des-associations/>

# VIE SOCIALE ET CITOYENNE – BUHEZ BEMDEZ



## □ LA RESERVE EST PLEINE

Un grand merci à vous !

Grâce à vos dons lors de la collecte de la banque alimentaire qui était organisée fin novembre, le CCAS bénéficie d'une réserve chargée de produits alimentaires qui servira tout le long de l'année pour nos concitoyens dans le besoin. La mobilisation des bénévoles en 3 lieux différents a aussi participé à ce succès. Merci à eux également !



## □ UN TEMPS POUR LES AINES

La fin et le début d'année sont davantage marqués par des temps de convivialité à l'attention des personnes âgées de la commune. Durant cette période, le repas des aînés a eu lieu. 106 personnes ont assisté à ce moment de fête. La distribution des colis de Noël (170 distribués) s'est faite en décembre grâce aux bénévoles du CCAS.



## □ MOBILISATION POUR LE TELETHON

Comme chaque année, à l'initiative de Coralie Le Cloirec et Claire Toux, une action de soutien au Téléthon s'est déroulée fin novembre par l'organisation d'un repas et la vente de crêpes à emporter. Grâce aux nombreux bénévoles investis à fabriquer, mettre sous sachets ou servir le repas, cette année a été un réel succès avec plus de 5.000 unités vendues. Coup de chapeau à Toutes et Tous !

## A retenir

### \* GALETTE DES AINES :

Vendredi 16 janvier à 14h - Salle multifonction de la mairie

### \* INAUGURATION DU SKATE PARK :

Samedi 7 février à 11h - Skate Park

**POUR VOTER INSCRIVEZ-VOUS SUR LES LISTES ÉLECTORALES**

DATE LIMITE D'INSCRIPTION  
6 FÉVRIER 2026



mairie@mellac.bzh

02 98 71 80 63

1 place de la mairie - MELLAC

mellac.bzh

*Ne pas jeter sur la voie publique*

### Horaire d'ouverture de la mairie

Lundi, mercredi, jeudi et vendredi : 8h45 à 12h00 - 13h45 à 18h00  
Mardi : 8h45 à 12h - 15h30 à 18h

### Horaire de la médiathèque du 1<sup>er</sup> septembre au 30 juin

Mardi : 15h à 18h  
Mercredi : 10h à 13h - 15h à 18h  
Vendredi : 15h à 19h  
Samedi : 10h à 13h - 15h à 18h  
Dimanche : 15h à 18h